

## L'école cantonale de Küssnacht en visite à la brocki.ch de Zurich



© brocki.ch / Libre de droits

### **15 élèves et deux enseignants de l'école cantonale de Küssnacht ont visité la brocki.ch de Zurich.**

Le 8 février 2018, le responsable de la filiale, Thomas Wirth, a lui-même guidé la visite. Les visiteurs étaient particulièrement intéressés par la collecte et le traitement des objets, ainsi que par le recyclage. Les discussions avec les jeunes ont été captivantes, notamment sur la collaboration avec les personnes qui suivent un programme d'insertion au travail.

#### **Auteur**

La Rédaction / Source : Armée du Salut brocki.ch

#### **Publié le**

22.2.2018